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Michel Reybier
Rethinking luxury 

Michel Reybier vous invite à partager sa vision d’un art de vivre inspiré 

par l’excellence, l’authenticité et la simplicité, à travers des destinations 

qui l’ont touché, séduit et conquis. Quelles que soient vos envies, la 

signature Michel Reybier est une promesse. Celle de renouer avec 

l’émerveil lement, l’enchantement, l’émotion, la passion et l’élégance. 

Celle de vivre les plus belles expériences que l’on puisse imaginer en 

Suisse, en France ou à Londres, des expériences extraordinaires, riches 

de sens, qui vous laisseront des souvenirs inoubliables. 

Michel Reybier invites you to share his vision of an art of living inspired 

by excellence, authenticity and simplicity, through destinations that 

have touched, appealed to and captured his imagination. Whatever 

your desires, the Michel Reybier signature is a promise. A promise of 

reawakened wonder, enchantment, emotion, passion and elegance. Of 

enjoying the most beautiful experiences one could possibly imagine in 

Switzerland, in France or in London… Extraordinary, richly meaningful 

experiences that will leave you with indelible memories. 



LA RÉSERVE PARIS  HOTEL AND SPA

LA RÉSERVE PARIS  APARTMENTS 

LA RÉSERVE RAMATUELLE  HOTEL, SPA AND V ILLAS

LA RÉSERVE À LA PLAGE  RAMATUELLE

LA RÉSERVE GENÈVE  HOTEL, SPA AND V ILLA

LA RÉSERVE EDEN AU LAC  ZURICH

LA CHARTREUSE DE COS D’ESTOURNEL  SAINT-ESTÈPHE

www.michelreybierhospitality.com

Document non contractuel - Document non legally binding - Photos : T. Claeren - G. Gardette - D.R.

H O T E L S ,  V I L L A S ,  A P A R T M E N T S  A N D  S P A S

02 03

http://www.michelreybierhospitality.com


LA RÉSERVE PARIS HOTEL

P. 0 6
LA RÉSERVE PARIS APARTMENTS

P. 0 8

S
o
m

m
a
ire

LA RÉSERVE RAMATUELLE HOTEL LA RÉSERVE RAMATUELLE VILLAS

P. 1 2

LA RÉSERVE À LA PLAGE - PAMPELONNE LA RÉSERVE GENÈVE

P. 1 6P. 1 4

LA RÉSERVE EDEN AU LAC - ZURICH

P. 1 8

P. 1 0

04 05
LA CHARTREUSE DE COS D’ESTOURNEL - SAINT-ESTÈPHE

P. 2 0



La Réserve Paris – Hotel and Spa
Un hôtel (très) particulier

Adresse exclusive en contre-allée des Champs-Elysées, La Réserve Paris 

offre la quintessence de l’élégance de Paris au XIXe siècle. Très loin 

des palaces traditionnels, l’hôtel particulier souhaité par Michel Reybier 

dégage l’esprit chic et confidentiel d’un Club. Partout, de généreux volumes 

baignés de lumière cachent de belles cheminées en marbre et des plafonds 

ouvragés à l’ancienne. Le rêve d’excellence continue au Gabriel, restaurant 

gastronomique doublement étoilé, où le raffinement de la cuisine de Jérôme 

Banctel transcende celui des l ieux. Secret bien gardé, le spa intime et 

sublime révèle une piscine intérieure où oublier l’effervescence parisienne 

comme par magie. 42 avenue Gabriel, l’une des plus belles capitales du 

monde se vit sur un autre mode, unique et personnel. 

 

Hôtel 5 étoiles – 25 suites – 15 chambres – Restaurant Le Gabriel 2 étoiles Michelin 

Restaurant contemporain La Pagode de Cos – Bar Le Gaspard 

Bibliothèque Fumoir – Spa Nescens avec piscine de 16 m

A (very) private urban mansion

An insider’s address just off the Champs-Elysées, La Réserve Paris offers the 

quintessence of 19th century Parisian elegance. A world away from the traditional 

palace hotels, the urban mansion that Michel Reybier sought to achieve exudes the 

chic, private spirit of a Club. Everywhere, spacious rooms bathed in light feature 

beautiful marble fireplaces and old-fashioned ceilings. The dream of excellence 

continues at Le Gabriel, a two-star gourmet restaurant, where the refinement of 

Jérôme Banctel’s cuisine transcends even that of the setting. A well-kept secret, 

the stunning, intimate spa harbors an indoor swimming pool where one can forget 

the hustle and bustle of Paris as if by magic. At 42 Avenue Gabriel, one of the 

world’s most beautiful capitals is experienced in different, unique and personal way. 

 

5-star hotel – 25 suites – 115 rooms – Le Gabriel, two-star Michelin restaurant 

La Pagode de Cos Brasserie – Bar Le Gaspard – Library reserved for guests 

Smoking room – Spa Nescens with 16 m swimming pool

L A  R É S E R V E  P A R I S  H O T E L  A N D  S P A
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La Réserve Paris – Apartments
Chez soi, la tour Eiffel pour voisine

10 place du Trocadéro, 10 appartements à louer pour vivre la capitale en toute 

intimité, comme un Parisien. Les grands espaces sobres offrent la liberté à chacun 

de disposer d’un second chez-soi, pour quelques jours ou plus longtemps, un 

pied-à-terre privé aussi adapté pour un séjour en tête-à-tête que pour des 

vacances familiales. En écho à l’architecture haussmannienne du bâtiment et ses 

volumes spectaculaires, la décoration adopte un style minimaliste contemporain 

aux teintes claires et naturelles et crée une atmosphère épurée, extraordinairement 

sereine. Le bien-être au quotidien est assuré par des services haut de gamme 

ultra-personnalisés : gouvernante, voiturier, concierge à disposition, accès 

sécurisés, bibliothèque… 

 

Résidence hôtelière de luxe – 10 appartements de 150 à 350 m²

At home, with the Eiffel Tower as a neighbor

Number 10, Place du Trocadéro houses ten rental apartments enabling guests to experience the capital in complete privacy, just as a Parisian would. 

The large, understated rooms offer everyone the freedom to enjoy a home from home, for a few days or longer, a private pied-à-terre equally suited 

to romantic getaways and family vacations. Echoing the Haussmann-style architecture of the building and its spectacular volumes, the decoration 

adopts a contemporary minimalist style featuring light-colored natural shades while creating a pared-down and extraordinarily serene atmosphere. 

Daily well-being is ensured by ultra-personalized high-end services: a housekeeper, a valet, a concierge at your disposal, secure access, a library... 

 

Luxury hotel residence – Ten apartments ranging from 150 to 350 sqm

L A  R É S E R V E  P A R I S  A P A R T M E N T S

10 place du Trocadéro · FR-75116 Paris · T +33 (0)1 53 70 53 70 · www.lareserveparisapartments.com · reservations@lareserve-paris.com
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En tête-à-tête avec la Méditerranée

Ramatuelle, presqu’île de Saint-Tropez. A quelques minutes du village mythique, il existe encore un lieu préservé de l’effervescence, loin 

de la foule et du bruit. La Réserve Ramatuelle surplombe l’une des plus belles baies de la Côte d’Azur, avec vue spectaculaire sur l’infini de 

la mer, vaste domaine privé lové dans la garrigue provençale, bercé par le chant des cigales. Hommage à la belle époque de la Riviera, 

les lignes épurées, les volumes spectaculaires et les camaïeux de blanc de l’hôtel s’enrichissent de matières brutes et authentiques, 

d’œuvres d’art et de pièces uniques créées sur-mesure. Intérieur, extérieur, grâce aux immenses baies vitrées, la frontière s’efface pour 

mieux souligner l’osmose complète avec l’environnement. Précurseur d’une cuisine saine et gourmande, Eric Canino propose une carte 

méditerranéenne doublement étoilée au Guide Michelin.

 

Hôtel 5 étoiles – 19 suites – 8 chambres – Restaurant gastronomique doublement étoilé – Bar

Spa Nescens de 1 000 m2 – Piscine intérieure – Piscine extérieure chauffée de 30 m

A tête-à-tête with the Mediterranean

Ramatuelle, on the Saint-Tropez peninsula. Perched a few minutes from the legendary 

village is a place preserved from the hustle and bustle, far from crowds and noise. 

Overlooking one of the most beautiful bays on the Côte d’Azur and offering spectacular 

views across the vast expanse of sea, La Réserve Ramatuelle is a vast private estate 

nestled in Provence’s famous garrigue scrubland and lulled by the chirping of cicadas. A 

tribute to the heyday of the French Riviera, the hotel’s clean lines, spectacular volumes 

and subtle shades of white are enriched by authentic raw materials, artworks and unique 

custom-made pieces. Huge picture windows help blur the boundaries between indoors and 

outdoors, accentauting a sense of complete osmosis with the environment. A trailblazer 

in the field of healthy and gourmet cuisine, Eric Canino offers a two Michelin-starred 

Mediterranean menu.

 

5-star hotel – 19 suites – 8 rooms – Two Michelin-starred gourmet restaurant – Bar

1,000 sqm Spa Nescens  – Indoor swimming pool – Heated 30m outdoor swimming pool 
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La Réserve Ramatuelle – Villas
Un monde à part, suspendu entre ciel et terre

La nature préservée des collines de Ramatuelle, une vue magique dominant 

la Méditerranée à l’infini… Impossible d’imaginer décor plus majestueux pour 

se ressourcer et se retrouver avec ses proches. Pour une escapade ou pour 

des vacances, les villas à louer de La Réserve Ramatuelle donnent des envies 

d’exil volontaire… 

L’architecture typique de cette presqu’île unique autour de la Méditerranée, 

le jardin méditerranéen, la piscine privée, la douceur terracotta des sols, la 

blancheur absolue des murs, le lin et les matières naturelles qui dansent avec 

l’ombre et la lumière, le mobilier épuré et contemporain … Il flotte dans l’air 

l’atmosphère accueillante d’une vraie maison de famille du Sud. Un second 

chez-soi élégant et chaleureux avec services hôteliers exclusifs. 

13 villas de 3 à 6 chambres avec jardins et piscines privatives

Services hôteliers

Accès direct à La Réserve Ramatuelle Hotel and Spa

A world apart, suspended between sky and earth

The unspoiled nature of the Ramatuelle hills, magical and infinite Mediterranean vistas… It is impossible to imagine a more majestic setting in which recharge 

your batteries and spend time with your loved ones. Whether for a getaway or a vacation, the villas for rent at La Réserve Ramatuelle would make anyone wish 

to go into voluntary exile. The architecture typical of this unique peninsula, the Mediterranean garden, the private swimming pool, the soft terracotta floors, the 

immaculate whiteness of the walls, the linen and natural materials that dance with the light and shade, the refined and contemporary furniture... The air is filled 

with the welcoming atmosphere of a true southern-style family dwelling. An elegant and warm home from home with exclusive hotel services. 

13 villas comprising 3 to 6 bedrooms complete with gardens and private pools – Hotel services 

Direct access to La Réserve Ramatuelle Hotel and Spa
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LA  RÉSERVE  RAMATUELLE  HOTEL ,  SPA  AND  V I L LAS

Chemin de la Quessine · FR-83350 Ramatuelle · T +33 (0)4 94 44 94 44 · reservations@lareserve-ramatuelle.com

www.lareserve-ramatuelle.com
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La Réserve à la Plage – Pampelonne
L’esprit décontracté d’une cabane de charme

Sur la plage iconique de Pampelonne, La Réserve à la Plage réinvente 

l’esprit originel de Saint-Tropez dans un environnement naturel enchanteur. 

Bar, restaurant, boutique de plage et bains de soleil du matin au soir… 

Michel Reybier souhaitait un lieu charmant, amical et familial, en affinité 

avec ses valeurs d’authenticité. Le créateur Philippe Starck a imaginé une 

ambiance bohème chic, une invitation au rêve. La carte célèbre une cuisine 

méditerranéenne de partage, généreuse et parfumée autour du barbecue au 

feu de bois. Passer du sable chaud au parquet patiné pieds nus pour savourer 

quelques tapas face à la vue mythique résume à lui seul le bonheur de l’été.

The relaxed vibe of a charming beach cabana

On the iconic Pampelonne beach, La Réserve à la Plage reinvents the original spirit of Saint-Tropez in an enchanting natural environment. A bar, 

restaurant and beach boutique; sunbathing from dawn to dusk... Michel Reybier sought to achieve a charming, friendly, family-style place, attuned 

to his values of authenticity. Designer Philippe Starck developed a chic bohemian atmosphere, an invitation to indulge in daydreaming. The menu 

celebrates Mediterranean cuisine in a manner that is all about sharing generous and fragrant flavors around a wood-fired barbecue. Moving barefoot 

from the warm sand to the patinated parquet floor to savor a few tapas in front of the fabulous view is the quintessence of summer happiness.
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LA  RÉSERVE  Á  LA  PLAGE

Route  des  P lages  ·  FR-83350 Ramatue l le  ·  T  +33 (0 )4 94 44 94 44 ·  in fo@lareserve-p lage.com ·  www. la reserve-p lage.com
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